

Laurent Hériou Vice-président FIVA

Trois ans après la fin du dernier mandat de Patrick Rollet, la FFVE retrouve un siège au Comité Général, organe exécutif de la FIVA.

Laurent Hériou, Directeur Général (2010-2021) et actuel conseiller du Président de la FFVE, a été élu Vice-président Technique de la FIVA lors de son Assemblée Générale, le 19 novembre à Sofia (Bulgarie).

Avec son équipe dont Jean-François Ruchaud à la commission technique internationale, et Bertrand Osio en charge des cartes d'identité (CI) FIVA pour la France, il aura entre autres activités la mission de moderniser et de promouvoir celle-ci.

Une des pistes sera de négocier auprès de la Commission européenne la reconnaissance de la CI FIVA comme équivalence européenne pour circuler dans les ZFE françaises avec une immatriculation étrangère, et vice-versa pour une immatriculation française dans une LEZ (Low Emission Zone) en Europe.

www.fiva.org

Pascal Rousselle

Vice-président de la FFVE en charge du secrétariat

